

# マシュー先生 と楽しく遊びました！

令和4年11月21日

1学期に続いて2回目の「マシュー先生」との交流をしました。第1回目に説明しましたが、各  
市立幼稚園では、各中学校区を担当するALTが、幼稚園を訪問し、子どもたちと交流をもつ、と  
いう機会を今年からもつようになりしました。3学期は、2月21日を予定しています。

元気なマシュー先生と、元気に遊ぶことができました。子どもたちも大喜びです☺ 1回目6月に  
会ったばかりですが、すっかりなじんでお友達です。子どもたちは、外国の人でも気にせず、仲良  
くなれることはとても良いことです。『国際人』の第一歩です！

今日の様子をお届けします。



長绳を使って！ 「へび」を飛び越えます。 ジャ〜ンプ！



「縄跳び」から「綱引き」に変化！ 引っ張れ！引っ張れ！！

「男女対抗綱引き」に、マシュー先生が応援♡



みんなと一緒に輪になって!



鬼ごっこではなく「きつね」ごっこ?  
マッシュー先生が「きつね」だ〜! 逃げろ〜! 追いかける〜!!

ちょうど2ページ分で終わったのですが  
最近の子どもたちの「遊び」の様子も、一緒に♡



本当に<?>寒いときには、中での活動になりますが、  
暖かい日<子どもたちにとって>は、外でも楽しく遊んでいます！  
冬本番になれば、今度は「雪遊び」が楽しみです♡

体調を崩す子が多いです。

栄養・睡眠・休養等、体調管理には十分を気を付けて  
元気に過ごせるようお願いいたします。 2学期終わりまで、あと1か月！